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DANIEL WETERMAN
BRASÍLIA

O governo fechou um acordo 
de aproximadamente R$ 17 bi-
lhões com a Vale em troca da 
repactuação dos contratos de 
concessão da Estrada de Ferro 
Carajás (EFC) e da Estrada de 
Ferro Vitória a Minas (EFVM) 
– o valor considera  a  quantia 
que será repassada pela empre-
sa à União e os novos investi-
mentos na malha.

As  duas  concessões  foram  
renovadas em 2020, ainda no 
governo Jair Bolsonaro, mas a 
atual  gestão  cobrava  valores  
que não foram incluídos na re-
novação feita pela administra-
ção  anterior.  Os  termos  do  
acordo  haviam  sido  aprova-
dos, na sexta-feira passada, pe-
la Agência Nacional de Trans-
portes  Terrestres  (ANTT),  e  
um protocolo de intenções foi 
firmado  ontem.  O  resultado  
da negociação será analisado 
agora  pelo  Tribunal  de  Con-
tas da União (TCU).

O governo Lula cobrava um 
valor  maior,  de  R$  25,7  bi-

lhões, em outorgas não pagas, 
conforme  o  Estadão  publi-
cou  em  janeiro  de  2024.  Na  
prática, o pagamento negocia-
do ficou menor do que o Exe-
cutivo queria receber inicial-
mente. A Estrada de Ferro Ca-
rajás liga o interior dos Esta-
dos  do  Pará  e  do  Maranhão  
com o Porto São Luís, trans-
portando minério de ferro da 
Vale e passageiros. Já a Estra-
da  de  Ferro  Vitória  a  Minas  
passa pelos Estados de Minas 
Gerais e Espírito Santo.

Ambos  os  contratos  com  a  
Vale  venceriam  inicialmente  
em 2027, mas na negociação fe-
chada ainda em 2020 a empre-
sa conseguiu a sua renovação 
por mais 30 anos. O que o go-
verno Lula cobrava agora eram 
valores  que  foram  desconta-
dos e que não foram incluídos 
no  pagamento  da  concessão  
antecipada,  referentes  à  revi-
são da base de ativos, das obri-
gações contratuais e do plane-
jamento de investimentos.

Do  valor  total,  a  repactua-
ção  dos  contratos  soma  R$  
11,3 bilhões. Trata-se de um li-
mite  máximo  negociado  en-

tre o governo e a Vale que ser-
virá como um teto para as ne-
gociações no âmbito da Secre-
taria de Controle Externo de 
Solução Consensual e Preven-
ção de Conflitos (SecexCon-
senso) do TCU.

Dentro da repactuação, ha-
verá um pagamento antecipa-
do e imediato de R$ 4 bilhões 
para  cobrir  eventuais  diver-
gências entre os valores esti-
mados e efetivamente apura-
dos dos ativos das ferrovias. A 
Vale poderá usar o valor para 
quitar  débitos  com  a  União,  
como multas, indenizações e 

outras obrigações. 
A Vale informou que o apor-

te  compreende  os  investi-
mentos e  obrigações previs-
tos para a companhia nos con-
tratos de concessão e que ga-
rante a aplicação de soluções 
consensuais definitivas quan-
to  à  otimização  de  obriga-
ções  contratuais,  incluindo  
obras e investimentos. “A re-
pactuação  dos  contratos  de  
concessão, uma vez finaliza-
da, trará definitividade ao te-
ma  de  obrigações  e  investi-
mentos da Vale em suas duas 
concessões ferroviárias”, dis-
se a companhia.

PLANO NACIONAL. Com o acor-
do e a arrecadação do dinhei-
ro, o Ministério dos Transpor-
tes espera lançar o Plano Na-
cional de Ferrovias, com no-
vos  investimentos  no  setor,  
prometido  desde  agosto  do  
ano passado. O acordo para a 
renovação  das  ferrovias  era  
justamente o ponto de impas-
se citado pelo ministro da pas-
ta,  Renan  Filho,  para  a  pen-
dência no lançamento do pro-
grama. No total, o governo es-

tima um investimento de R$ 
94 bilhões em projetos ferro-
viárias até 2026 por meio do 
Programa  de  Aceleração  do  
Crescimento (Novo PAC).

Outro ponto tratado na re-
pactuação  com  a  Vale  foi  o  
Índice de Saturação da Ferro-
via (ISF), que mede a ocupa-
ção  da  malha  ferroviária  em 
relação à capacidade. Se o in-
dicador está alto, por  exem-
plo,  significa  que  é  necessá
rio aumentar a capacidade da 
ferrovia. Se está baixo, pode 
exigir melhoria de eficiência. 
O governo e a Vale propuse-
ram calcular o índice com ba-
se em uma média móvel dos 
últimos  36  meses,  mas  a  
ANTT reduziu o período pa-
ra 12 meses. De acordo com o 
diretor Felipe Queiroz, rela-
tor do processo na agência, a 
redução foi feita para refletir 
melhor  a  realidade  atual  da  
malha e o que será feito a par-
tir do indicador.

Além  dos  R$  11,3  bilhões  
em  repactuação  dos  contra-
tos, o processo ainda estipu-
la um investimento adicional 
de R$ 6 bilhões que serão des-
tinados a um trecho do Espíri
to Santo, entre as cidades de 
Cariacica e Anchieta, conhe-
cido  como  anel  ferroviário  
do Sudeste.

“Firmamos hoje (ontem) en-
tendimento  histórico  com  a  
Vale S.A., que vai injetar mais 
de R$ 17 bilhões na infraestru-
tura do Brasil. Essa repactua-
ção  demonstra  a  solidez  da  
parceria da atual gestão fede-
ral  e  o  setor  privado,  que  é  
crucial  na  ampliação  dos  in-
vestimentos na nossa logísti
ca”,  afirmou  o  ministro  Re-
nan Filho, em nota. l

ΧΟΛΥΝΑ ΦΙΑΒΧΙ−ΒΡΑΣΙΛ ΙΝΦΟΡΜΕΠΥΒΛΙΧΙΤℑΡΙΟ
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Σ℘Ο ΠΑΥΛΟ, 31/12/2024

Ο ανο δε 2024 ρενδευ βονσ φρυτοσ παρα
α ΦΙΑΒΧΙ−ΒΡΑΣΙΛ ε, εσπεχι∨χαmεντε, παρα
mιm, εm mευ σεγυνδο ανο να πρεσιδνχια
δα εντιδαδε. Εmβαρθυει νεσσα ϕορναδα
χοm προπ⌠σιτο ε δετερmιναο, σαβενδο δα
ιmπορτνχια δε απροϖειταρ εσσα οπορτυνιδαδε
mπαρ δε χοντριβυιρ παρα ο φορταλεχιmεντο δο
σετορ ιmοβιλι〈ριο, ταντο νο Βρασιλ χοmο παρα
αλm δε νοσσασ φροντειρασ.

Χοm υm τραβαληο σριο, φειτο ϖολυνταρια−
mεντε χοm mυιτο αmορ, ενχερραmοσ mαισ υm
χιχλο. Αο λονγο δεσσεσ 12 mεσεσ, ϖιϖενχιαmοσ
mοmεντοσ νιχοσ, ρεπλετοσ δε τροχασ ενριθυε−
χεδορασ ε βοασ mεm⌠ριασ. Φοι, σεm σοmβρα δε
δϖιδασ, υm ανο ε ταντο!

Υm δοσ γρανδεσ δεσταθυεσ φοι α 30♠
εδιο δο Πρmιο Μαστερ Ιmοβιλι〈ριο, εm
θυε ρεχονηεχεmοσ α εξχελνχια δο νοσσο
σετορ. Νεστε ανο, τιϖεmοσ α ηονρα δε ρεχεβερ
mαισ δε 80 προϕετοσ ινσχριτοσ δε διϖερσασ ρεγι⌡εσ δο πασ,
δοσ θυαισ 24 φοραm πρεmιαδοσ πελα ινοϖαο, ιmπαχτο ε
θυαλιδαδε. Χελεβραmοσ διφερεντεσ τραβαληοσ ε εmπρεσασ,
ρεαφιρmανδο α νοσσα ρεπυταο δε ο �Οσχαρ� δο σετορ
ιmοβιλι〈ριο, εm υmα νοιτε λυξυοσα νο Χλυβε Ατλτιχο
Μοντε Λβανο, εm Σο Παυλο.

Ταmβm προmοϖεmοσ ο ρεχονηεχιmεντο Ηορσ Χονχουρσ,
θυε ρενδευ υmα ηοmεναγεm παρα λ〈 δε εσπεχιαλ αο νοσσο
παρχειρο Ηενριθυε Βορενστειν, φυνδαδορ δα Ηελβορ. Χοm
υmα τραϕετ⌠ρια λονγα ε νοτ〈ϖελ, ο εmπρεσ〈ριο  υmα ∨γυρα
σιγνι∨χατιϖα παρα α νοσσα ινδστρια.

Εm χοντινυιδαδε α τοδο ο λεγαδο δο Πρmιο, προmοϖε−

mοσ, αινδα, δοισ εϖεντοσ ινδιτοσ δα σριε
ΜαστερΧλασσ, υmα νοϖιδαδε εm νοσσα
προγραmαο. Ασ ρευνι⌡εσ τρουξεραm υmα
ϖισο απροφυνδαδα σοβρε αλγυνσ δοσ προϕετοσ
ϖενχεδορεσ δο Μαστερ, χονεχτανδο οσ
παρτιχιπαντεσ ◊ εξπερτισε δε προ∨σσιοναισ θυε
εστιϖεραm να λινηα δε φρεντε δασ χονστρυ⌡εσ ε
φορνεχενδο ινσιγητσ ϖαλιοσοσ.

Νο mβιτο ιντερναχιοναλ, νοσσα ατυαο φοι
ιγυαλmεντε εξπρεσσιϖα ε mερεχε σερ λεmβραδα.
Εm 2024, ν⌠σ mαρχαmοσ πρεσενα νο 74≡
Χονγρεσσο Μυνδιαλ δε Ιm⌠ϖεισ δα ΦΙΑΒΧΙ. ⊃
υm οργυληο παρα mιm ποδερ διζερ θυε ο Βρασιλ
φοι ρεπρεσενταδο χοm εξχελνχια πορ δοισ
προϕετοσ θυε, ινχλυσιϖε, ρεχεβεραm ο ΦΙΑΒΧΙ
Wορλδ Πριξ δ�Εξχελλενχε, πρmιο γλοβαλ mαισ
ιmπορταντε δο σετορ ιmοβιλι〈ριο.

Υm δοσ χασεσ απρεσεντου ο Χεντρο δε
Ενσινο ε Πεσθυισα Αλβερτ Εινστειν, υm προϕετο
δε αλτα χοmπλεξιδαδε εξεχυταδο πελα Ραχιοναλ
Ενγενηαρια, εm παρχερια χοm ο Σαφδιε

Αρχηιτεχτσ. Ο ουτρο εξιβιυ οWηιτε 2880, υm εmπρεενδιmεντο
ρεσιδενχιαλ ε χοmερχιαλ δα ςιεωχο Χονστρυτορα ε ΣDΙ
Dεσενϖολϖιmεντο Ιmοβιλι〈ριο, εm παρχερια
χοm α Α∏αλο/Γασπερινι Αρθυιτετοσ.

Dυραντε ο mοmεντο, χελεβραmοσ
ταmβm α ηονραρια ρεχεβιδα πορ ϑοσ Ροmευ
Φερραζ Νετο, εξ−πρεσιδεντε δα ΦΙΑΒΧΙ−
ΒΡΑΣΙΛε αmιγοδε χασα.Ο ρεχονηεχιmεντο
φοι φειτο πελο εξ−πρεσιδεντε δα φεδεραο
mυνδιαλ Βυδιαρσα Σαστραϖινατα. Σεm δϖιδα,
ισσο απενασ ρεφορα α ιmπορτνχια δο χαπτυλο
βρασιλειρο νο χεν〈ριο γλοβαλ.
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Πρmιοσ, εϖεντοσ, τροχασ ε

χονεξ⌡εσ γλοβαισ γανηαραm

δεσταθυε νο χαπτυλο

βρασιλειρο δα φεδεραο

ιντερναχιοναλ εm 2024

Πορ Φλαϖιο Αmαρψ

ΛΕΙΑΑ⊆ΝΤΕΓΡΑDΑΧΟΛΥΝΑ!

ΦΙΑΒΧΙ−ΒΡΑΣΙΛ: mαισ υm ανο χελεβρανδο χονθυιστασ

ε χονστρυινδο ο φυτυρο δο mερχαδο ιmοβιλι〈ριο

ΘΥΕΡ
ΡΕΣΥΛΤΑDΟΣ?

ΠΥΒΛΙΘΥΕ ΣΕΥΣ
ΑΤΟΣ ΣΟΧΙΕΤℑΡΙΟΣ
ΝΟΕΣΤΑD℘Ο

ΧΟΝΣΥΛΤΕΝΟΣΣΑ

ΕΘΥΙΠΕ ΧΟΜΕΡΧΙΑΛ

(11) 3856−2442

DΙςΥΛΓΑ∩℘Ο
ΜΥΛΤΙΠΛΑΤΑΦΟΡΜΑ

DΕ ΡΕΣΥΛΤΑDΟΣ ΦΙΝΑΝΧΕΙΡΟΣ
ΕΝΟΤ⊆ΧΙΑΣDΕ ΕΜΠΡΕΣΑΣ

“A repactuação 
dos contratos de 
concessão, uma vez 
finalizada, trará 
definitividade 
ao tema de obrigações
e investimentos
da Vale em suas
duas concessões 
ferroviárias”
Direção da Vale, em nota 
distribuída à imprensa

Governo e Vale avançam em 
acordo de R$ 17 bi por ferrovias

Mineradora firma acerto em troca da repactuação de contratos para
a renovação de duas concessões, cujos valores a gestão Lula contestava 

Infraestrutura Fim de  impasse

B4
NEGÓCIOS

TERÇA-FEIRA, 31 DE DEZEMBRO DE 2024

O ESTADO DE S. PAULO

Πρεγο ν≡ 0489/2024−00 − ΥΑΣΓ 393003
Ν≡ Προχεσσο: 50600.032829/2024−66. Οβϕετο: Χοντραταο δε εmπρεσα 
εσπεχιαλιζαδα παρα Εξεχυο δοσ Σερϖιοσ Νεχεσσ〈ριοσ δε Μανυτενο 
Ροδοϖι〈ρια (Χονσερϖαο/Ρεχυπεραο) δε Ροδοϖιασ ιmπαχταδασ χοm δεσϖιο 
δε τρ〈φεγο δεχορρεντε δο βλοθυειο τοταλ δο τρ〈φεγο νο κm 203,64 δα ΒΡ−304/
ΡΝ, να φορmα δο Πλανο Ανυαλ δε Τραβαληο ε Οραmεντο − ΠΑΤΟ, χονφορmε 
χονδι⌡εσ, θυαντιδαδεσ ε εξιγνχιασ εσταβελεχιδασ νεστε ινστρυmεντο ε 
σευσ ανεξοσ. Λοτε νιχο. Τοταλ δε Ιτενσ Λιχιταδοσ: 01. Εδιταλ: 31/12/2024 δασ 
08η00 ◊σ 12η00 ε δασ 14η00 ◊σ 17η59. Ενδερεο: ΣΑΥΝ Θυαδρα 3 Βλοχο Α − 
Μεζανινο − ΧΓΣΛ, Ασα Νορτε − ΒΡΑΣ⊆ΛΙΑ/DΦ ου ηττπσ://ωωω.γοϖ.βρ/χοmπρασ/
εδιταλ/393003−3−90488−2024. Εντρεγα δασ Προποστασ: α παρτιρ δε 31/12/2024 
◊σ 08η00 νο σιτε ωωω.γοϖ.βρ/χοmπρασ. Αβερτυρα δασ Προποστασ: 17/01/2025 ◊σ 
15η00 νο σιτε ωωω.γοϖ.βρ/χοmπρασ. Ινφορmα⌡εσ Γεραισ: Ο εδιταλ ποδερ〈 σερ 
οβτιδο να Χοορδεναο−Γεραλ δε Χαδαστρο ε Λιχιτα⌡εσ ου πορ mειο δοσ στιοσ: 
ωωω.δνιτ.γοϖ.βρ ου ωωω.γοϖ.βρ/χοmπρασ.

ΝΑΤΗΑΛΙΑ ΠΡΑDΟ ΡΑDΕΛ
Αγεντε δε Χοντραταο

ΑςΙΣΟ DΕ ΛΙΧΙΤΑ∩℘Ο

ΜΙΝΙΣΤ⊃ΡΙΟ DΟΣ 
ΤΡΑΝΣΠΟΡΤΕΣ

LUIZ ARAÚJO
BRASÍLIA

O Ministério de Portos e Aero-
portos  apresentou  ontem  o  
projeto  de  um  túnel  ligando  
Santos  e  Guarujá,  no  litoral  
paulista, para a análise do Tri-
bunal de Contas da União (T-
CU).  O  empreendimento,  
que deve custar mais de R$ 6 
bilhões,  será  financiado  em  
parceria com o governo do Es-
tado de São Paulo.

A previsão do governo fede-
ral é de que as obras sejam ini-
ciadas já em 2025. Antes disso, 
o TCU precisa dar aval ao pro-
jeto. A proposta prevê a con-
cessão do túnel à iniciativa pri-
vada, de forma a garantir a ma-

nutenção ao longo de 30 anos. 
Após a  análise da Corte,  será 
lançado o edital de leilão – últi
mo  passo  antes  do  início  da  
construção.

“Essa obra é fundamental pa-
ra ajudar na mobilidade urba-
na  e  na  qualidade  de  vida  da  
Baixada Santista  e,  principal-
mente,  vai  ajudar  no  escoa-
mento da produção do Porto  

de Santos, no sentido de con-
tribuir para a segregação do trá
fego portuário do urbano”, afir-
mou,  em  nota,  o  ministro  de 
Portos  e  Aeroportos,  Silvio  
Costa Filho.

EXTENSÃO.  Pelo projeto já fe-
chado, o túnel deverá ter cerca 
de  870  metros  de  extensão,  

com 21 metros de profundi-
dade. Esse é o primeiro mo-
delo  de  túnel  embaixo  do  
mar na América Latina.

Em março passado, o Mi-
nistério de Portos e Aero-
portos, em parceria com o 
governo  de  São  Paulo,  
abriu consulta pública pa-
ra  o  projeto  da  obra.  Em  
setembro, o ministério rea-
lizou  uma  sondagem  de  
mercado para consultar in-
vestidores sobre a viabili-
dade de novas emissões ou 
propostas.

O trecho vai ligar os bair-
ros  do  centro  e  Macuco,  
em  Santos,  ao  distrito  de  
Vicente  de  Carvalho,  em  
Guarujá.  Além  da  passa-
gem  de  veículos,  o  túnel  
contará  com  uma  área  de  
circulação  para  ciclistas  e  
pedestres  instalada  entre  
as seis vias de pista – três 
faixas  por  sentido,  sendo  
uma delas adaptável ao Veí
culo  Leve  sobre  Trilhos  
(VLT). l

PORTO SEGURO S.A.
Companhia Aberta | CVM nº 01665-9

CNPJ nº 02.149.205/0001-69 | NIRE 35.3.0015166.6
Ata de Reunião do Conselho de Administração Realizada em 11 de Novembro de 2024

1. Data, Hora e Local: aos 11 dias do mês de novembro de 2024, às 09h, na sede social da Porto 
Seguro S.A. (“Companhia”), na Alameda Barão de Piracicaba, nº 740, Torre B, Edifício Rosa Garfinkel, 
Campos Elíseos, São Paulo/SP. 2. Convocação e Presenças: a reunião foi convocada na forma do 
artigo 17, §1º, do estatuto social, tendo comparecido a totalidade dos membros do Conselho de 
Administração (“Conselho”). 3. Composição da Mesa: os trabalhos foram presididos pelo Sr. Bruno 
Campos Garfinkel e secretariados pelo Sr. Marco Ambrogio Crespi Bonomi. 4. Ordem do Dia: a 
presente reunião tem como objetivo examinar, discutir e deliberar sobre os seguintes assuntos: 
(1) Aprovação das Demonstrações Financeiras da Companhia (individual) e de suas controladas 
(consolidado) relativas ao 3º trimestre do exercício de 2024; (2) Revisão e atualização da Política de 
Ética e Conduta e da Política de Indicação e Sucessão de Administradores da Companhia; 
(3) Orçamento anual da Companhia para o exercício de 2025; (4) Conhecimento da definição da data 
de pagamento do saldo restante dos proventos aprovados pela Assembleia Geral Ordinária e 
Extraordinária (“AGOE”) da Companhia realizada em 28 de março de 2024; e (5) Reavaliação das 
projeções divulgadas. 5. Deliberações: o Conselho decidiu, por unanimidade e sem ressalvas: 
5.1 Aprovar as Demonstrações Financeiras da Companhia (individual) e de suas controladas 
(consolidado) relativas ao 3º trimestre do exercício de 2024, preparadas pela Diretoria, acompanhadas 
do relatório de revisão especial emitido pela Ernst & Young Auditores Independentes, na qualidade de 
auditores independentes da Companhia, e do parecer favorável do Comitê de Auditoria da 
Companhia, autorizando os diretores a realizarem o preenchimento e a divulgação do formulário de 
informações trimestrais (“ITR”), em conformidade com a regulamentação aplicável; 5.2. Aprovar a 
revisão e atualização da Política de Ética e Conduta da Companhia, conforme apreciado pelo Comitê 
de Ética, bem como aprovar a revisão e atualização da Política de Indicação e Sucessão de 
Administradores da Companhia, cujas versões consolidadas compõem os Anexos I e II da presente 
ata, autorizando a Diretoria a realizar a sua divulgação ao mercado; 5.3. Aprovar o orçamento anual 
previsto para o exercício de 2025, conforme material arquivado na sede da Companhia; 5.4. Registrar 
que tomou conhecimento da definição da data de 28 de novembro de 2024 para o pagamento do 
saldo restante dos proventos aprovados na AGOE da Companhia, no valor líquido de 
R$ 220.713.907,44 (duzentos e vinte milhões, setecentos e treze mil, novecentos e sete reais e 
quarenta e quatro centavos), correspondente a 26,32% do total dos proventos (considerando a soma 
do valor líquido dos juros sobre o capital próprio e dos dividendos), concluindo, desse modo, o 
pagamento dos proventos relativos ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2023; e 5.5. 
Registrar que tomou conhecimento da reavaliação e atualização das projeções a respeito da 
representatividade das unidades de negócios do Grupo Porto (Porto Seguro, Porto Saúde, Porto 
Bank e Porto Serviço) para o exercício de 2024, divulgadas em fato relevante de 14 de maio de 2024. 
6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos e lavrada esta ata em 
livro próprio, em forma de sumário, a qual, após ter sido reaberta a sessão, foi lida, achada conforme, 
aprovada e assinada pelos presentes. São Paulo, 11 de novembro de 2024. Bruno Campos 
Garfinkel, Presidente do Conselho de Administração; Marco Ambrogio Crespi Bonomi, 
Vice-Presidente do Conselho de Administração; Roberto de Souza Santos e André Luís Teixeira 
Rodrigues, Conselheiros; Lie Uema do Carmo, Pedro Luiz Cerize e Patrícia Maria Muratori 
Calfat, Conselheiros Independentes. A presente é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. Bruno 
Campos Garfinkel - Presidente do Conselho de Administração. JUCESP nº 432.550/24-0 em 
03/12/2024. Marina Centurion Dardani - Secretária Geral em Exercício.

Ο Χονσορχιο δε Dεσενϖολϖιmεντο δο ςαλε δο Ριο Γρανδε − ΧΟDΕςΑΡ, τορνα πβλιχο 
παρα χονηεχιmεντο δε ιντερεσσαδοσ α ρεαβερτυρα δο Πρεγο Ελετρνιχο ν≡. 08/2024, 
Εδιταλ ν≡ 12/2024� Οβϕετο: Ρεγιστρο δε Πρεοσ ϖισανδο αθυισιο δε ϖειχυλοσ. Ο 
Εδιταλ χοmπλετο ε σευσ ανεξοσ ενχοντραm−σε ◊ δισποσιο δοσ ιντερεσσαδοσ νο σιτε 
ωωω.χοδεϖαρ.σπ.γοϖ.βρ / ωωω.λιχιταmαισβρασιλ.χοm.βρ  Ο Χριτριο δε ϑυλγαmεντο σερ〈 
mενορ πρεο πορ ιτεm χοm βασε νο Αρτιγο 55, Ι δα Λει 14133/2021. Α σεσσο πβλιχα 
σερ〈 να πλαταφορmα ωωω.λιχιταmαισβρασιλ.χοm.βρ ασ 10:00 ηορασ δο δια 16/01/2025. 
Ινφορmα⌡εσ σερο οβτιδασ πελοσ τελεφονεσ 17−3612−2090. Βαρρετοσ, 30 δε δεζεmβρο 
δε 2024. Σιλϖανα Βορινι − Dεπαρταmεντο δε Λιχιτα⌡εσ / Εθυιπε δε Αποιο.

AVISO DE ABERTURA

Encontra-se aberto na Penitenciária Dr. Sebastião 
Martins Silveira de Araraquara, PREGÃO ELETRÔNICO 
número 90027/2024, destinado a Aquisição de Gêneros 
Alimentícios do tipo Estocáveis com participação ampla, 
para o período de Janeiro a Abril de 2025, do tipo 
MENOR PREÇO, a realização da sessão pública será na 
data 15/01/2025, às 09:00, no correio eletrônico: www.
comprasnet.gov.br. O Edital estará disponível em sua 
íntegra para leitura e impressão no correio eletrônico: 
www.gov.br/pncp, seção CONTRATAÇÕES \> EDITAIS 
E AVISOS DE CONTRATAÇÕES, podendo ainda ser 
consultado junto a Penitenciária de Araraquara.

AVISO DE ABERTURA

Encontra-se aberto na Penitenciária Dr. Sebastião 
Martins Silveira de Araraquara, PREGÃO 
ELETRÔNICO número 90028/2024, destinado a 
Aquisição de Gêneros Alimentícios do tipo Estocáveis 
com participação restrita, para o período de Janeiro a 
Abril de 2025, do tipo MENOR PREÇO, a realização 
da sessão pública será na data 15/01/2025, às 09:30, 
no correio eletrônico: www.comprasnet.gov.br. O 
Edital estará disponível em sua íntegra para leitura 
e impressão no correio eletrônico: www.gov.br/pncp, 
seção CONTRATAÇÕES \> EDITAIS E AVISOS DE 
CONTRATAÇÕES, podendo ainda ser consultado 
junto a Penitenciária de Araraquara.

AVISO DE ABERTURA

Encontra-se aberto na Penitenciária Dr. Sebastião 
Martins Silveira de Araraquara, PREGÃO ELETRÔNICO 
número 90029/2024, destinado a Aquisição de 
Gêneros Alimentícios do tipo Hortifrutigranjeiros com 
participação restrita, para o período de Janeiro a 
Abril de 2025, do tipo MENOR PREÇO, a realização 
da sessão pública será na data 17/01/2025, às 09:00, 
no correio eletrônico: www.comprasnet.gov.br. O 
Edital estará disponível em sua íntegra para leitura e 
impressão no correio eletrônico: www.gov.br/pncp, 
seção CONTRATAÇÕES \> EDITAIS E AVISOS DE 
CONTRATAÇÕES, podendo ainda ser consultado junto 
a Penitenciária de Araraquara.

AGÊNCIA ESTADO S.A.
CNPJ nº 62.652.961/0001-38 - NIRE 35300202112

EXTRATO DA ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO REALIZADA EM 15 DE OUTUBO DE 2024
DATA, HORA E LOCAL: Aos quinze dias do mês de outubro de 2024, às 15:00 horas, na sede da AGÊNCIA ESTADO 
S.A. (“Sociedade”), localizada na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Avenida Engenheiro Caetano Álvares, 
nº 55, 6º andar, Bairro do Limão. PRESENÇA: Compareceu a totalidade dos membros do Conselho de Administração. 
COMPOSIÇÃO DA MESA: Assumindo a presidência, o Sr. ROBERTO CRISSIUMA MESQUITA, convidou a mim, 
MARIANA UEMURA SAMPAIO, advogada, para secretariar os trabalhos desta reunião. ORDEM DO DIA: Deliberar 
sobre: 1) Adequação da descrição do item 1 do Anexo I - Fixação de limites operacionais da Diretoria, aprovado na 
Reunião do Conselho de Administração realizada em 19 de junho de 2024, para atendimento às instituições financeiras; 
2) Ratificação da celebração de Convênio para Antecipação a Fornecedores e Aquisição de Créditos nº 854/24 de 19 de 
julho de 2024, bem como seus respectivos aditivos junto ao Grupo Daycoval, bem como conceder quaisquer garantias 
na operação acima mencionadas, se necessário. DELIBERAÇÕES: Após os esclarecimentos necessários, foi aprovada, 
por unanimidade, pelos Conselheiros presentes: 1) a alteração do item 1 do Anexo I, que passa a vigorar com a seguinte 
redação: “Operações de empréstimo ou financiamento, cessões de créditos e fomento mercantil, junto a bancos, fundos 
de investimentos e instituições financeiras, inclusive pela emissão de “commercial papers”, em valor, em uma operação ou 
série de operações correlatas, inferior àquele fixado como alçada do Conselho de Administração pela Assembleia Geral, 
tanto para a Sociedade quanto para suas controladas: até o valor máximo de R$ 50.000.000,00 (cinquenta milhões de 
reais)”. 2) Ratificação da celebração de Convênio para Antecipação a Fornecedores e Aquisição de Créditos nº 854/24 
de 19 de julho de 2024, bem como seus respectivos aditivos junto ao Grupo Daycoval, bem como conceder quaisquer 
garantias na operação acima mencionadas, se necessário. Ficando ratificado todos os atos anteriormente praticados. 
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, e não tendo ninguém feito uso da palavra, o Sr. Presidente deu por 
encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata, que lida e achada conforme, vai assinada por todos os membros do 
Conselho presentes. Autoriza-se neste ato a feitura de extrato desta ata, contendo uma ou mais deliberações, para fins 
de registro no Registro do Comércio, assim como a sua publicação em forma de sumário. São Paulo, 15 de outubro de 
2024. Mesa: Roberto Crissiuma Mesquita – Presidente; Mariana Uemura Sampaio – Secretária; Conselheiros: Carlos 
Eduardo Mesquita Coutinho Nogueira; Francisco Mesquita Neto; Júlio César Ferreira de Mesquita; Luiz Carlos Alencar; 
Roberto Crissiuma Mesquita; e Rodrigo Lara Mesquita.  Esta é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico – JUCESP. Certifico o registro sob o nº 391.365/24-1, em 31/10/24. Marina Centurion 
Dardani– Secretária Geral em Exercício.

Sendas Distribuidora S.A.
Companhia Aberta de Capital Autorizado

CNPJ n° 06.057.223/0001-71 - NIRE 3330027290-9
Extrato da Ata da Reunião do Conselho de Administração Realizada em 19 de Dezembro de 2024

1. Data, Horário e Local: Realizada em 19 de dezembro de 2024, às 17 horas, na sede de Sendas Distribuidora S.A. 
(“Companhia”), localizada na Cidade do Rio de Janeiro, Estado do Rio de Janeiro, na Avenida Ayrton Senna, n° 6.000, 
Lote 2, Pal 48959, Anexo A, Jacarepaguá, CEP 22775-005. 1. Convocação e Presença: Convocação realizada nos 
termos regimentais e presença da totalidade dos membros, a saber, Srs. Oscar de Paula Bernardes Neto - Presidente 
do Conselho de Administração, José Guimarães Monforte - Vice-Presidente do Conselho de Administração, Andiara 
Pedroso Petterle, Belmiro de Figueiredo Gomes, Enéas Cesar Pestana Neto, Júlio César de Queiroz Campos, Leila 
Abraham Loria, Leonardo Porciúncula Gomes Pereira e José Roberto Meister Müssnich. 2. Mesa: Presidente: Oscar de 
Paula Bernardes Neto; Secretária: Tamara Rafiq Nahuz. 3. Ordem do Dia: Análise e deliberação acerca da deslistagem 
voluntária das American Depositary Shares (“ADSs”) da Companhia, representadas por American Depositary Receipts 
(“ADRs”), na New York Stock Exchange (“NYSE”), e o cancelamento do registro perante a Securities and Exchange 
Commission dos Estados Unidos (“SEC”). 5. Deliberações: Os membros do Conselho de Administração discutiram e 
deliberaram, por unanimidade e sem ressalvas, com base na recomendação favorável do Comitê Financeiro e de 
Investimentos da Companhia, aprovar (i) a deslistagem voluntária das ADSs da Companhia, representadas por ADRs, 
na NYSE, incluindo a alteração do Programa de ADRs da Companhia para o Nível 1, de forma a possibilitar aos 
investidores que mantenham seus ADSs, podendo negociá-los em mercados de balcão após a deslistagem; e (ii) o 
cancelamento do seu registro perante a SEC, para efetivar o encerramento das obrigações de divulgação de 
informações estabelecidas pelo Securities and Exchange Act, conforme alterado. A decisão fundamenta-se na 
avaliação da administração de que a manutenção de uma listagem secundária na NYSE não é atualmente benéfica, 
dado que as negociações de ações ordinárias da Companhia estão concentradas predominantemente no Novo Mercado 
da B3, estando em linha com a estratégia de longo prazo da Companhia de manter a eficiência da operação, dada a 
característica de baixo custo da Companhia (“low-cost Company”). Ainda, foi decidido que mesmo após a efetivação 
da deslistagem das ações da Companhia na NYSE e do cancelamento do seu registro junto à SEC, a Companhia 
manterá voluntariamente suas atuais práticas de governança corporativa. Ato contínuo, os membros do Conselho de 
Administração aprovaram, por unanimidade e sem ressalvas, a autorização à Diretoria da Companhia para a prática 
de todos os atos e adoção das medidas necessárias e/ou convenientes para operacionalizar a aprovação acima, 
incluindo, mas não se limitando: (i) ao arquivamento do Form 25 perante a SEC, com cópia para a NYSE, de modo a 
efetivar a deslistagem das ADSs; (ii) o arquivamento do Form 15F perante a SEC; (iii) providenciar eventuais 
aprovações de quaisquer órgãos reguladores e autoridades, bem como os demais documentos necessário perante o 
escriturador, o depositário das ADRs e a NYSE, incluindo medidas para alteração e/ou cancelamento do Programa de 
ADRs da Companhia; e (iv) a contratação de assessores legais e/ou outras instituições necessárias para referida 
operacionalização. 6. Aprovação e Assinatura da Ata: Nada mais havendo a ser deliberado, a presente ata foi 
lavrada, após o que a mesma foi lida, aprovada e assinada pelos presentes. Presidente: Sr. Oscar de Paula Bernardes 
Neto; Secretária: Sra. Tamara Rafiq Nahuz. Membros presentes do Conselho de Administração: Srs. Oscar de Paula 
Bernardes Neto, José Guimarães Monforte, Andiara Pedroso Petterle, Belmiro de Figueiredo Gomes, Enéas Cesar 
Pestana Neto, Júlio César de Queiroz Campos, Leila Abraham Loria, Leonardo Porciúncula Gomes Pereira e José 
Roberto Meister Müssnich. Rio de Janeiro, 19 de dezembro de 2024. Certifico que esta ata é cópia fiel da lavrada em 
livro próprio. Tamara Rafiq Nahuz - Secretária. Junta Comercial do Estado do Rio de Janeiro - Empresa: SENDAS 
DISTRIBUIDORA S.A. NIRE: 333.0027290-9. Protocolo: 2024/01028192-8. Data do Protocolo: 26/12/2024. Certifico 
o Arquivamento em 27/12/2024 sob o número 00006613847. Gabriel Oliveira de Souza Voi - Secretário Geral.

SINDICATO DOS EMPREGADOS DE COOPERATIVAS MÉDICAS 
NO ESTADO DE SÃO PAULO-61.054.623/0001-31

RUA TIRADENTES, 289, JD GUANABARA-CAMPINAS-SP-CEP:13.023-190

RENDA SOCIAL                                                                                                                  805.900,00
RENDA EXTAORDINARIA                                                                                                  923.540,00
RENDA TRIBUTARIA                                                                                                          198.900,00
RENDA PATRIMONIAL                                                                                                       696.000,00
TOTAL RECEITA                                                                                                             2.624.340,00

ADMINISTRACAO GERAL                                                                                                 985.490,00
CULTURA, ESPORTE, LAZER E OUTRO                                                                      1.265.993,31
AREA OPERACIONAL                                                                                                          75.300,00
CONTRIBUICAO PARA OUTRA ENTIDADES                                                                   174.100,00
EVENTOS                                                                                                                             60.300,00
TOTAL DESPESA                                                                                                            2.561.183,31

APLICAÇÕES DE CAPITAL                                                                                                  63.156,69
TOTAL  - APLICAÇÕES DE CAPITAL                                                                                 63.156,69
TOTAL DE DESEMBOLSO                                                                                              2.624.340,00

RESUMO DA PREVISÃO -  Período 2025

                                                        RECEITA

 DESPESA

 APLICAÇÕES DE CAPITAL

AVISO DE ABERTURA

Encontra-se aberto na Penitenciária Dr. Sebastião 
Martins Silveira de Araraquara, PREGÃO ELETRÔNICO 
número 90026/2024, destinado a Aquisição de Gás 
Liquefeito de Petróleo a Granel com participação ampla, 
para o período de Janeiro a Dezembro de 2025, do tipo 
MENOR PREÇO, a realização da sessão pública será na 
data 14/01/2025, às 09:00, no correio eletrônico: www.
comprasnet.gov.br. O Edital estará disponível em sua 
íntegra para leitura e impressão no correio eletrônico: 
www.gov.br/pncp, seção CONTRATAÇÕES \> EDITAIS 
E AVISOS DE CONTRATAÇÕES, podendo ainda ser 
consultado junto a Penitenciária de Araraquara.

Foco
Obra deve ajudar na

mobilidade urbana e
facilitar escoamento
de produtos do porto

Governo apresenta projeto de 
túnel Santos-Guarujá ao TCU
Obras no litoral
paulista devem custar 
mais de R$ 6 bilhões;
expectativa é de que 
construção tenha
início em 2025

Infraestrutura Nova fase

UNIODONTO DO BRASIL - CENTRAL NACIONAL 
DAS COOPERATIVAS ODONTOLÓGICAS

NOTA DE ESCLARECIMENTO
A Uniodonto do Brasil - Central Nacional das Cooperativas Odontológicas, inscrita no CNPJ/MF sob  
nº 44.595.858/0001-11, com sede na Rua Correia Dias nº 185, Paraíso, CEP 04.104-000, São Paulo - SP, com registro 
na Agência Nacional de Saúde Suplementar (ANS) sob o nº 31.431-5, em cumprimento ao que determina o art. 7º 
da Resolução Normativa - RN nº 112 da ANS vem COMUNICAR a quem interessar, que concluiu negócio jurídico  
com a Uniodonto Macaé - Cooperativa Odontológica, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 72.515.208/0001-54, com 
sede na Rua Marechal Deodoro, 411, Centro, CEP 27.910-310, Macaé - RJ, com registro ANS nº 30.019-5, pelo qual 
adquiriu a totalidade da carteira de seus beneficiários de planos privados de assistência à saúde, mediante 
autorização da Agência Nacional de Saúde Suplementar (ANS), assim, a partir do dia 01 de janeiro de 2025, os 
referidos beneficiários passarão a integrar a carteira de clientes da Uniodonto do Brasil, mantidas integralmente 
todas as condições contratuais originais, inclusive o atendimento assistencial pelos cirurgiões-dentistas e demais 
prestadores de serviços vinculados aos contratos de planos privados de assistência à saúde, segmentação 
exclusivamente odontológica.

Uniodonto do Brasil - Central Nacional das Cooperativas Odontológicas

TERÇA-FEIRA, 31 DE DEZEMBRO DE 2024
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